

Die drei Strände der Tourismus-Hochburg Peguera im Südwesten sind zwar von Hotels und Appartement-Siedlungen umgeben, bieten aber gepflegtes Badevergnügen, eine nette Strandpromenade und sogar etwas Palmenschatten: Platja de Palmira (Länge 500 m, Breite 40 m), Platja de Torá (Länge 190 m, Breite 65 m) und Platja de la Romana (Länge 90 m, Breite 60 m). Immerhin 30 m ist auch der Sandstrand der Cala Fornells nahe dem gleichnamigen Hotel im Südwesten von Peguera lang (Busverbindung, zu Fuß gut 30 Min. ab dem Supermarkt Casa Pepe auf der Carretera de la Cala Fornells).

Zufahrt: von Palma auf der Autobahn Ma-1 Richtung Andratx.

Bus: Linie 103

Foto

Vorsaison an der Platja de Palmira